

### Ein produktiver zweiter Workshop

Letzten Dienstag fand der zweite Workshop mit STT und NU Datenautomaten GmbH im Haus des Sports statt. Von Seiten STT nahmen Peter Wahlen (Geschäftsstelle), Radu Negoescu (IT-Experte), Kurt Scheuchzer (MTTV), Andreas Zimmermann (OTTV), Bernard Clôt (AVVF) und Urs Schärer (Projektleiter Backbone II) teil. NU war vertreten mit ihrem Direktor Gerhard Schwärzler und dem Teamleiter Stefan Schwärzler. Besprochen wurde, wie die folgenden Bereiche in der neuen Zentralregistratur umgesetzt werden: Management von Meisterschaften, Ligen und Gruppen, Aufstiegs- und Abstiegsregelungen, Übergang von einer Saison zur nächsten, Erstellen eines Turnierkalenders, Ergebniserfassung, und auch der Schweizer Cup wurde kurz angesprochen.

In enger Zusammenarbeit mit Radu in Bezug auf den Datentransfer hat NU die Struktur und Inhalte der Nationalliga und der OTTV-Meisterschaft in das neue Pilotprojekt übernommen. So konnten die Workshop-Teilnehmer mit realen Daten arbeiten und prüfen, wie das System arbeitet.

Der zweite Workshop war wiederum ein sehr produktiver Tag. Ihm folgen jetzt umfangreiche Tests des Programms durch die STT-Teilnehmer sowie weitere Gespräche zwischen STT und NU für die Konfiguration der endgültigen Datenbank.

Der nächste Workshop ist am 4. April ab 11 Uhr in Bregenz bei NU Datenautomaten GmbH geplant. Dort werden wir uns mit der Ergebniserfassung beschäftigen und eine neue, von NU entwickelte und in Deutschland und Österreich sehr geschätzte Funktion kennenlernen: Die direkte Ergebniserfassung durch den Teamcaptain nach dem Spiel – dies bedeutet, dass das provisorische Spielergebnis bereits unmittelbar nach dem Spiel online sein kann, schneller als bei Facebook ☺.

To be continued...

---

Letzte Aktualisierung ( Dienstag, 26. März 2013 )

Fenster schliessen